

Julia Ritthaler rockte mit „On Stage“

Rundum gelungenes Festival „Rock im Park“ im Stadtpark – Party bis spät in die Nacht



Die Langenisarhofener Sängerin Julia Ritthaler und die Musiker von „On Stage“ gaben auf der Bühne alles.

(Foto: lyk)

Osterhofen. (lyk) Bei gutem, wenn auch etwas kühlem Wetter, fand am Samstagabend die Großveranstaltung „Rock im Park“ in Osterhofen statt. Die Band „On Stage“ heizte allen mächtig ein. Unbestrittener Star des Abends war die Rocksängerin Julia Ritthaler aus Langenisarhofen.

Noch nach 21 Uhr strömten die Partybesucher ununterbrochen auf das Veranstaltungsgelände hinter dem Sportplatz. Bis dahin waren schon weit über 500 Karten verkauft worden. Bis zirka 21 Uhr hatten auch

Julia Ritthaler und Sascha Wagner als „Elvis“ und „King of Rock'n'Roll“ bereits viel Beifall bekommen, vor allem als die Langenisarhofenerin Titel von „Little Richard“ sang.

Mit ihren temperamentgeballten Auftritten und dem rauchigen Sound in der Kehle, entpuppte sich Julia Ritthaler als die geborene Rocksängerin und begeisterte ihr vorwiegend junges Publikum immer wieder aufs Neue – auch, wenn manche Titel dreimal so alt waren, als die Zuhörer.

Mit großem Aufwand an Technik war die Sechs-Mann-Band „On Sta-

ge“ aufgefahren. Alles klappte wie am Schnürchen. Ein Ohrwurm jagte den nächsten, so dass auch die älteren Festivalbesucher auf ihre Kosten kamen.

Für das leibliche Wohl, was Hunger und besonders den Durst betraf, war ebenfalls bestens vorgesorgt worden. Unter der Leitung der Spvgg Osterhofen, in Person vom Jugendbeauftragten Stefan Heller, lief alles wie am Schnürchen ab. Nach den Auftritten der Gruppe ging es im Festzelt weiter. Dort standen mehrere Bars zur Verfügung, aber auch zwei DJs. Für den weiteren Verlauf

der Rock-Nacht war Partymusic angesagt, die von DJ Magic und DJ Francois aufgelegt wurde.

Pocket-Bike beschlagnahmt

Moos. Am Samstag gegen 21.30 Uhr wurde von einer Polizeistreife auf der Bundesstraße 8 im Bereich Langenisarhofen ein Pocket-Bike-Fahrer angetroffen, der auf dem Weg von Osterhofen nach Plattling war. Bei dem Fahrer (nach eigenen Angaben etwa 70 Stundenkilometer schnell) handelt es sich um einen der